



PERIÓDICO

TELEDIARIO

PAGINA

FECHA

27/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



## Santiago Creel busca que Cámara de Diputados trate el tema de la refinería de Cadereyta

De visita por el municipio de San Pedro Garza García, en Nuevo León, el Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, adelantó que llevará al Congreso de la Unión todas las expresiones de los neoleoneses sobre los problemas de contaminación que tienen con la Refinería de Pemex en Cadereyta.

<https://www.telediario.mx/politica/santiago-creel-llevara-tema-refineria-cadereyta-diputados>